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薩摩川内市立入来中学校

生 徒 数 １１４名
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「 は じ め ま し て 」 と 「 は じ め ま し ょ う 」
校長 石畑 浩一

令和５年度は、４３名の新入生が入学し、全校生徒１１４名となりました。人事異動で、新たに７名の教職員が入
れ替わり、職員１７名で、活気に満ちあふれた新年度のスタートが切れています。今年度も１１４名の生徒一人一人を大切
にした教育に、全職員で取り組んでいきますのでよろしくお願いします。
さて、年度当初の式やPTA総会等で話をさせていただいたように、これまでの入来中で諸先輩先生方が行ってきた教育理

念や活動を基本的に引き継いでいきたいと思っています。特に、渕上盛人前校長が工夫を凝らして考えてくださったものに
は、今の入来中に必要なことが多いと考えています。創立

当初から大切にしている「高きを求めて一歩前進 心を合わせて身をもって行う」という校訓とともに「Ｉ・Ｒ・Ｉ・Ｋ
・Ｉ」に「～ing」を付けた、「IＲＩＫing」（イリキング）」も意識した生活を送って欲しいです。
さて、始業式の校長講話の中で、私の中学時代の校長先生が唱えていた「はあすごぉ」運動について紹介をさせていた

だきました。「はあすごぉ」の「は」は、自分の名前を呼ばれたり助言をもらった時などに「はい」と返事ができる素直

な心をもつこと。２つ目の「あ」は、友達や大人の方に色々な場面で「ありがとう」と言える感謝の心を持つこと。３つ

目の「す」は、失敗したり間違った行動をとってしまった時に、自分から「すみません」と言える反省の心を持つこと。

４つ目、「ご」は、「ごくろうさん」と人の行動の良さを認めてあげられる心を持つこと。このように説明しました。そし

て、最後に付いている、小さい「ぉ」はここまでの説明の流れで何だと思うか、どんな言葉があるのか、まずは入来中の

皆さんで考えてみてほしいと問いかけました。加えて、この「はあすごぉ」自体にどんな感想をもったかなどをﾛｲﾛﾉｰﾄで

校長先生に返事をしてほしいと話しをしたところでした。すると、先生が

考えつかなかった多くの言葉や個性的な意見が集まりました。「入来中生

はすばらしい！すごぉ！」と実感させられました。以下に載せます。

「ぉ」：お疲れ様 おつかれ～ おはよう おめでとう お願いします

おじぎ 面白い！ お勤めごくろう様 （「はい」と）大きな声 お帰り

「す」：素敵 すごいなぁを2連発 すごい

「あ」：あいさつ大事 挨拶大切 あいさつ自分のため・他人のため

当たり前にしたい あいさつは人を動かす

「はあすごぉ」の感想：言葉に意味がある 相手を尊敬できる

言える人になりたい とても良い言葉 よりより学校のために必要

共感できる あいさつちゃんとしようと思った １つ１つに意味がある

ごくろうさんを使いたい あいさつ・ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ大切 すごくいい

学校の活性化になる 今後生かしたい 意識して使う機会を増やしたい

○い 命を大切にする。
自他共に健康で楽しい人生を送る。

○き きまりを守る。
社会のルールやマナーを守ることで、自分自身が

守られる。

○が 学習する。
人生は、学びの連続です。学び続ける。

○い 家の手伝いをする。家の人に感謝する。
どこにいても家族の一員である。故郷を忘れては

ダメです。

○い 今を大切にする。
一度しかない人生、自分の人生です。今を大

切にしないで未来を変えることはできません。



４月６日（木）、さわ
やかな春風の中、４３名
の新入生が入来中学校に
入学しました。担任の呼
名に元気よく「ハイ」と
返事をする姿に、初々し
さと希望に燃える闘志を
感じました。入学したと
きの気持ちを大切に、明
るく楽しい充実した中学校生活を送ってくれることを
期待しています。式では、新入生歓迎の言葉を生徒会
副会長の田原蒼士さん（２年）と生徒会書記の三輪芹
奈さん（３年）が通訳を交えた英語で行い、新入生や
保護者の皆さんに中学校での学習の一端を紹介するこ
とができました。

５月の主な行事
５月1日（月） いじめのない学校づくりの日 体育大会全体練習
２日（火） 生徒集会 体育大会全体練習
３日（水） □●憲法記念日
４日（木） □●みどりの日
５日（金） □●こどもの日
８日（月） 体育大会学年練習
９日（火） 全校朝会 体育大会全体練習

１０日（水） 体育大会予行
１３日（土） 体育大会準備
１４日（日） 第７７回体育大会
１５日（月） 体育大会振替休日
１６日（火） 全校朝会(陸上推戴式）
１８日（木） 地区陸上大会
１９日（金） 職員研修(検証授業)
２２日（月） 小中一貫教育全体研修会
２３日（火） 全校朝会(地区総体推戴式）
２９日（月） 職員会議 教育相談～ 6/5

令和５年度の人事異動により、下記の
者が転入となりました。入来中学校のた
めに一生懸命頑張りますので、前任者同
様よろしくお願いします。

※写真左からの紹介です。

職 名 氏 名 前 任 校 等

校 長 いしはた こういち
南さつま市立金峰中学校

(上段) 石畑 浩一
やまがわ のりか

事務職員 志布志市立松山小学校
山川 礼華

ためいけ ともこ 薩摩川内市立川内南中学校
講 師

溜池 朋子 (数学)

おがわ さやか
講 師 新卒 (音楽)

小川 紗也加

にしうえはら かよ 東郷学園義務教育学校
講 師

西上原 香代 （英語）

非常勤 こば りょういち
技術

講 師 木場 涼一

きだ けんたろう
講 師 新卒 （保体）

木田 拳太郎

学校だより「一歩前進」 令和５年５月１日(月)

新入生誓いのことば

穏やかな春の訪れと
共に、ぼくたち新入生
は薩摩川内市立入来中
学校に入学しました。
本日は、このような素
晴らしい入学式を行っ
ていただき、ありがと
うございました。
昨年度も、新型コロナウイルスの影響で様々な

行事が縮小され、寂しい思いをしたこともありま
したが、感染症予防対策をとり、友達と励まし合
いながら楽しい学校生活を送り、中学校への進学
に備えてきました。
ぼくには、中学校の三年間で頑張りたいことが

二つあります。一つ目は、勉強です。将来の夢を
かなえるために、予習や復習、家庭学習を頑張り、
中学校三年間できちんと学力をつけていきたいで
す。
二つ目は、スポーツです。毎日走って体力をつ

けたり、技術をあげたりしていきたいです。でも、
勉強がおろそかにならないように、文武両道に努
めたいと思います。
これまでに先輩方が築き上げてこられた入来中

学校のよき伝統と文化を大切にし、さらに小学校
で学んだことを生かして、入来中学校の伝統を共
に受け継ぎ、共に築き上げていきたいと思います。

新入生代表 福元 琥珀


